

La salida y meta, como ya sabéis, será desde los Baños de Mula, para los que no lo conocen, diré que es un balneario de otra época, nada que ver con los modernos balnearios actuales, tiene su encanto. La calidad de las aguas termales es inmejorable.

Junto a la meta hay un restaurante “La Almagra”, donde se puede reservar, si alguien está interesado en quedarse a comer, llamando a los teléfonos: 968661121 y 655447091.

Si además quieres probar sus aguas, puedes reservar llamando a este número 968664056 o en la página web: <https://balnearioelpozo.es/>. Ofrece también alojamiento, si estás interesado.